

WARTA

Ciptakan Situasi Kondusif Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 9, 2023 - 10:41



Ciptakan Situasi Kondusif Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 09 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan KARTIWAN, melaksanakan kegiatan Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) serta anjangsana pada hari Rabu. Bertempat di Kp. Pangkalan Rt. 01/03 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, giat ini dimulai pukul 09.00 Wib.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Iwan KARTIWAN menyampaikan serangkaian himbauan kepada warga yang diwakili oleh Ketua Karang Taruna Desa Bojongkalong, Sdr. Hendar. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi membahayakan keselamatan dan keamanan.

Kedua, BRIPKA Iwan KARTIWAN mengajak masyarakat yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk mengurangi gangguan suara di lingkungan sekitar, menjaga ketenangan, dan memberikan contoh baik kepada generasi muda.

Ketiga, diharapkan warga dapat berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Kerjasama masyarakat dengan aparat kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Keempat, warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di sekitar lingkungan mereka. Hal ini akan membantu penanganan cepat dari pihak berwenang.

Terakhir, BRIPKA Iwan KARTIWAN memaparkan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI", yang mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga.